

undefined - vendredi 24 février 2023

Isère

CREYS-MÉPIEU

## Le feu prend dans le garage et embrase la maison



Pas moins de 24 sapeurs-pompiers ont été mobilisés jusque tard dans la nuit, ce jeudi 23 février, pour venir à bout des flammes qui ont ravagé une bâtisse en pierre, occupée par une famille composée de quatre personnes, à Creys-Mépieu. Le feu s'est déclaré peu avant 19 heures, dans le garage de cette habitation située en bordure de la rue Pierre-Gros, à la sortie du village.

Immédiatement, les occupants – un couple et ses deux enfants –, ont évacué les lieux. À l'arrivée des premiers engins de secours, le garage était embrasé et les flammes s'étaient déjà propagées à la toiture de cette habitation de deux niveaux, d'une surface au sol de 250 m<sup>2</sup> environ.

Au fil des minutes, le dispositif de secours est monté en puissance. Deux lances à eau ont été établies, dont l'une sur l'échelle aérienne en provenance de la caserne de Bourgoin-Jallieu. Si, vers 21 heures, les sapeurs-pompiers étaient maîtres de l'incendie, les opérations se sont prolongées pendant encore de longues heures afin de dégarnir la toiture et d'éteindre définitivement le feu.

Les dégâts matériels sont considérables, la famille, certes indemne, a tout perdu dans le sinistre. Dans un premier temps, elle devait être relogée par des amis. Si l'origine accidentelle de l'incendie ne fait aucun doute, la cause précise reste à établir.